

Die Ziesel sind wieder aktiv



Ziesel © Josef Stefan

Die Ziesel sind dabei, aus ihrem Winterschlaf zu erwachen! Bereits letzte Woche wurden die Winterschläfer in Trasdorf beobachtet. Sie hatten ihre Baue verlassen. Damit ist der Frühling wohl endgültig eingezogen. Auch wenn wir unser Netzwerk Ziesel nicht mehr so betreuen können wie noch vor Jahren, würden wir sehr gerne wissen, wie es aktuell für die Ziesel aussieht. Denn wir werden immer wieder um Hilfe gebeten, wenn es darum geht, dass bei geplanten Bauprojekten die Ziesel auch so wie dies rechtlich gefordert, berücksichtigt werden. Die wichtigste Grundlage dafür ist aber das Wissen über das Vorkommen der Tiere. Und unser Wissen darüber ist inzwischen leider doch schon etwas älter.

Bitte unterstützen Sie uns dabei, uns ein aktuelles Bild über den Zustand der einzelnen Zieselkolonien zu machen, und melden Sie uns ihre Zieselsichtungen. Gerne als einfaches Mail (noe@naturschutzbund.at) mit einer genauen Ortsbezeichnung und Datum, noch lieber wäre uns aber der ausgefüllte Fragebogen:

[Ziesel-Meldeformular](#)

[Mehr zum Ziesel ...](#)

